
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 2058

Prix 1 260 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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À  quelques  minutes  à  pied  du  village,  au  calme  absolu,  découvrez  cette  villa

contemporaine  de  plain-pied  d'environ  140  m2,  offrant  une  vue  panoramique

exceptionnelle jusqu'à la mer et l'Esterel. Implantée sur un terrain paysager de 906

m2,  entièrement  plat  et  soigné,  la  propriété  offre  des  extérieurs  particulièrement

agréables : une élégante piscine à débordement, une vaste terrasse conviviale, un

espace  dédié  au  trampoline  et  un  environnement  verdoyant  harmonieusement

aménagé.  La  maison  propose  une  belle  pièce  de  vie  lumineuse,  ouverte  par  de

larges baies vitrées sur l'extérieur, ainsi ...

Just a few minutes' walk from the village, in absolute peace and quiet, discover this

contemporary  single-storey  villa  of  approximately  140  m2,  offering  exceptional

panoramic  views  all  the  way  to  the  sea  and  the  Esterel  mountains.Set  on  a

landscaped plot of 906 m2, completely flat and well-maintained, the property offers

particularly  pleasant  outdoor  spaces:  an  elegant  infinity  pool,  a  large  convivial

terrace,  a  space dedicated to  the  trampoline  and a  harmoniously  arranged green

environment.The  house  offers  a  beautiful,  bright  living  room,  opening  onto  the

outside through large bay windows, ...
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